

Tandemflugtag beim „Cumulux Treuil Club“

Helle Begeisterung bei den Passagieren

Auch dieses Jahr konnte der „Cumulux Treuil Club“ rund einem Dutzend Passagieren die Möglichkeit bieten, ihre Heimat aus der Vogelperspektive zu bewundern und Ausblicke bis weit ins Landesinnere zu genießen.

Mit Hilfe einer Seilwinde werden Pilot und Passagier über eine 1 400 Meter lange Schleppstrecke zwischen Hüttingen und Noerdingen, die längste in der Großregion, bis auf eine Ausklinkhöhe von etwa 400 Meter über Grund gezogen. Ab da versucht der Tandempilot dann, den Flug zu verlängern durch geschicktes Ausnutzen von thermischen Aufwinden, um schließlich wieder am Start zu landen.

Auch wenn man den meisten Passagieren beim Tandemflugtag vor dem Start noch die nervöse Anspannung nachfühlen konnte, so strotzten sie bei der Landung von heller Begeisterung und bedauerten, dass der Flug nicht noch länger gedauert hat. Tandempilot Rob van der Poel bewies viel Geduld und Durchhaltevermögen, um alle Passagiere einzuweisen und anschließend mit ihnen abzuheben.

Dank der guten Organisation, dem Verständnis der betroffenen Landwirte und dem engagierten Einsatz der anwesenden Clubmitglieder war ein reibungsloser Ab-



Eine weitere Gelegenheit, einen Paragliding-Tandemflug zu absolvieren, bietet sich an diesem Wochenende in Lipperscheid.

lauf der Veranstaltung gewährleistet. Da man sich im Vorfeld anmelden musste, konnten kurzfristig keine weiteren Interessenten angenommen werden. Alle anderen wurden auf eine Warteliste eingetragen. Sie werden bei einer nächsten Gelegenheit prioritär kontaktiert. Anmelden kann man sich beim Sekretariat des Cumu-

lux Treuil Club durch E-Mail an bechtrol@pt.lu.

Zum Trost wird auf ein weiteres Paraglidingevent, die ersten Gringlay Open, an diesem Wochenende (14. und 15. Juli) verwiesen, wo auch Tandemflüge vom Startplatz Gringlay bei Lipperscheid angeboten werden. Mehr Infos auf der Homepage www.cumulux.lu. (C)